

# JALスカイは健康経営優良法人2021 ホワイト500に 3年連続認定されました！

皆さん、こんにちは。

株式会社JALスカイ代表取締役社長の屋敷和子です。

この度、JALスカイは2021年3月4日に優良な健康経営を実践している法人として、経済産業省と日本健康会議により健康経営優良法人2021、通称「ホワイト500」に3年連続で認定されました。

JALスカイのWellness活動では、コロナ禍であった今年度においては、オンラインを活用し、定期的に健康に対する豆知識の配信や産業保健スタッフによる健康講話を開催し、社員の健康意識を例年以上に高める活動を行ってきました。

また、2020年12月11日に東京都より「東京都スポーツ推進企業」を、そして2021年1月29日にはスポーツ庁より「スポーツエールカンパニー」をどちらも2年連続で認定を受けることができました。

「JAL所属アスリート社員とのオンライン交流会」を実施し、アスリート社員が普段実際に行っているストレッチを実践したり、「部署対抗ウォーキング」の開催など、楽しみながら健康増進にも繋がる取り組みを積極的に行いました。

このように様々な健康イベントを通して身体健康増進だけでなく、社員同士の交流の場にもなり、心身ともに健康でいられる環境作りに努めています。

JALスカイは高品質なヒューマンサービスで挑戦を続けていく会社であり、その源泉は人財です。社員が健康でなければ新しい価値を生み出せません。心身ともに健康で働き甲斐にあふれ、「全社員の物心両面の幸福」という企業理念を実現するために、今後も社員一同が参画した健康経営を行ってまいります。

